

tanto en el campo bilateral como en el multilateral para contribuir a mantener y asegurar la paz mundial.

Los dos ministros revisaron extensamente la actual situación en América Latina y el Caribe, y expresaron su preocupación por los acontecimientos en la región. En relación a el Salvador, expresaron su esperanza de que esta nación pueda alcanzar la paz, la democracia y la justicia social. Igualmente convinieron en que no debe haber ninguna intervención extranjera.

El Doctor MacGuigan celebró la indicación del Doctor Zambrano Velasco de que Venezuela ha emprendido un programa de asistencia técnica de amplio alcance para la región del Caribe e informó de los medios por los cuales Canadá busca fortalecer aún más sus tradicionales estrechas relaciones con los estados de la mancomunidad del Caribe. El Doctor MacGuigan felicitó también al Doctor Zambrano por el establecimiento de las facilidades petroleras venezolana-mexicanas, que harán mucho por aliviar la situación económica en el Caribe y Centroamérica.

Los ministros convinieron en que Canadá y Venezuela deben cooperar más estrechamente en el campo de la cooperación para el desarrollo y, en particular, que debe haber más amplias consultas bilaterales sobre la marcha de sus respectivos programas para ayudar a resolver las necesidades económicas de la región del Caribe, con especial atención a los requerimientos del Caribe oriental. También se comprometieron a consultas regulares en instituciones financieras internacionales activas en el Caribe y a compartir informaciones sobre sus respectivos programas de cooperación para el desarrollo en el área.

Se acordó que ambos gobiernos podrían explorar las posibilidades de cooperación entre Venezuela y Canadá en proveer asistencia para el desarrollo en el Caribe, en el contexto de los proyectos en los cuales los recursos canadienses y venezolanos sean complementarios y donde tal cooperación

sea bienvenida por los países receptores.

Los dos ministros sostuvieron un útil intercambio de ideas sobre el diálogo norte-sur y acordaron que ambos países deben hacer todos los esfuerzos posibles para lograr una exitosa conclusión del diálogo.

Los dos ministros reafirmaron su sólido respaldo a la organización de las Naciones Unidas, así como a los principios consagrados en su carta y acordaron que todos sus miembros deben hacer mayores esfuerzos para fortalecer su efectividad.

El Ministro Zambrano Velasco expresó su gratitud al Ministro MacGuigan por la hospitalidad y cortesía que le brindaron a él y su comitiva en la ocasión de su visita, y extendió una cordial invitación al Ministro MacGuigan para que visite Venezuela en una fecha conveniente. El Ministro MacGuigan aceptó esta invitación con complacencia.

Acto trilateral ayuda a agricultores de la República Dominicana

Canadá e Israel firmaron un acuerdo que ayudará a la República Dominicana a construir un importante asentamiento de granjas lácteas en los próximos 5 años.

Según las condiciones del acuerdo trilateral, la República Dominicana asumirá \$3.5 millones del costo total, Canadá \$3,4 millones e Israel \$300,000.

Bill McWhinney, presidente interino de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, firmó en nombre de Canadá, mientras que el Ministro Consejero de Israel Moshe Ofer y el Director de la Agencia de Cooperación para el Desarrollo de Israel MASHAV, Rahamin Timor, representaron a su país.

La contribución de Canadá al proyecto quinquenal revestirá principalmente la forma de equipo de industria láctea y ganado Holstein. La contribución de la República Dominicana cubrirá los gastos de ingeniería, construcción, equipo y otra infraestructura, así como el costo de los expertos israelitas. Israel,